



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/39/170

S/16467

4 abril 1984

ESPAÑOL

ORIGINAL: CHINO/INGLES

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo noveno período de sesiones

Tema 11 de la lista preliminar*

INFORME DEL CONSEJO DE SEGURIDAD

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo noveno año

Carta de fecha 4 de abril de 1984 dirigida al Secretario General por el
Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de China ante las
Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitir adjunto el texto de una declaración de fecha 2 de abril de 1984 formulada por el portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Popular de China.

Le agradecería que se sirviera hacer distribuir esta carta y su anexo como documento oficial de la Asamblea General en relación con el tema 11 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) LIANG Yufan
Representante Permanente
interino de la República
Popular de China ante las
Naciones Unidas

* A/39/50.

ANEXO

Declaración formulada por el portavoz del Ministerio de
Relaciones Exteriores de China

2 de abril de 1984

Recientemente, las tropas vietnamitas de agresión en Kampuchea hicieron una nueva incursión en Tailandia, pero fueron rechazadas por los valientes soldados y civiles tailandeses. El 29 de marzo, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Tailandia presentó una firme protesta a las autoridades vietnamitas. El Gobierno de China condena indignado a las autoridades vietnamitas por su acto de agresión y apoya decididamente la solemne postura del Gobierno de Tailandia.

Durante su reciente viaje a varios países de Asia y el Pacífico, el Sr. Nguyen Co Thach, Ministro de Relaciones Exteriores de Viet Nam, habló irreflexivamente sobre su denominada "actitud realista" y "sinceridad" respecto de la solución de la cuestión de Kampuchea. No bien había formulado tales observaciones, las tropas vietnamitas realizaron una operación militar de incursión en Tailandia, demostrando claramente la hipocresía y falsedad de las autoridades vietnamitas.

El acto criminal de Viet Nam es una flagrante violación del territorio y la soberanía de Tailandia y una grave amenaza a la paz y la seguridad del Asia Sudoriental. Constituye asimismo una grave provocación para todos los países y pueblos defensores de la justicia. Deseamos advertir a las autoridades vietnamitas que los pueblos del mundo no han de tolerar su indignante conducta. Si las autoridades de Viet Nam se aferran obstinadamente a su actitud, tendrán que sufrir las amargas consecuencias y serán derrotadas nuevamente.